

LEONI Italy s.r.l. divisione SILITHERM

Wir / we (Name des Anbieters / supplier's name)

**S.S. 10 - via Breda
I-29010 Monticelli D'Ongina (PC)**

(Anschrift / address)

Diese Konformitätserklärung entspricht der Europäischen Norm EN 45014 "Allgemeine Kriterien für Konformitätserklärungen von Anbietern". Die Grundlage der Kriterien sind internationale Dokumente, insbesondere ISO/IEC-Leitfaden 22,1982, "Information on manufacturer's declaration of conformity with standards or other technical specifications"

erklären in alleiniger Verantwortung , daß das Produkt/
declare under our sole responsibility that the productSilitherm-Silikon-Schlauchleitung **SIF**(Bezeichnung , Typ oder Modell, Los-, Chargen- oder Serien-Nr. möglichst Herkunft und Stückzahl/
name , type or model , batch or serial number , possibly sources and number of items)auf das sich diese Erklärung bezieht , mit der/den folgenden
Norm(en) oder normativen Dokument(en) übereinstimmt /
to which this declaration relates is in conformity with the following
standard(s) or other normative document(s)

This declaration of conformity is suitable to the European Standard EN 45014 "General criteria for supplier's declaration of conformity" . The basis for the criteria has been found in international documentation, particularly in : ISO/IEC Guide 22,1982, "Information on manufacturer's declaration of conformity with standards or other technical specifications"


Silitherm -doc. : **ST0101**(Titel und/oder Nr. sowie Ausgabedatum der Norm(en) oder der anderen normativen Dokumente/
Title and/or number and date of issue of the standard(s) or other normative document(s)

Gemäß den Bestimmungen der Richtlinie(n)/

Following the provisions of Directive(s) (falls zutreffend/if applicable)

Niederspannung (93/68 CEE)**Monticelli D'Ongina , il**

20.01.2014

Ort und Datum der Ausstellung /
Place and date of issue)
(Name und Unterschrift oder gleichwertige
Kennzeichnung des Befugten/
name and signature or equivalent marking
of authorized person)